

Heute ab 15 Uhr umfassendes „Aktiv-Programm“ auf dem Areal der Bayerischen Bauakademie:

Kindermusiktag mit vielen Höhepunkten

Abwechslungsreicher Parcours – Interessante Workshops – Gemeinsames Abschlusskonzert

FEUCHTWANGEN (ehe) – Am heutigen Mittwoch, 20. Mai, findet in der Zeit von 15 bis 18 Uhr in der Bayerischen Bauakademie der zweite Kindermusiktag des Sängermuseums Feuchtwangen statt. An diesem Nachmittag wird ein umfassendes „Aktiv-Programm“ für Buben und Mädchen im Alter zwischen fünf und 13 Jahren angeboten.

Die jungen Gäste können auf dem Gelände der Bayerischen Bauakademie an verschiedenen Stationen einen vergnüglichen Parcours durchlaufen, der Musizieren in aller Vielfalt ermöglicht. Die Angebote in den Workshops umfassen Singen, Spielen, Tanzen und Gestalten.

Die breit gefächerte Attraktions-Palette an den insgesamt 14 Stationen verspricht dabei viel Abwechslung und tolle Shows. Ein Teil der Utensilien aus dem Sängermuseum wird dazu eingepackt und in der Bauakademie den Schülern präsentiert. Erfahrene Musik- und Tanzlehrer, Chöre aus der näheren Umgebung und Schüler gestalten die Aktion, die vom Lions-Club Dinkelsbühl, von der Universität Augsburg sowie von Helma Kurz unterstützt wird.

Die Kinder erhalten einen Sängerpäss, in dem jeder besuchte Workshop mit einem Klebepunkt bestätigt wird. Um 17.15 Uhr finden sich alle Akteure im Saal der Bayerischen Bauakademie zu einem ge-



Auf großes Interesse ist der erste Kindermusiktag im Oktober 2007 im Sängermuseum gestoßen (Bild). Die zweite Veranstaltung dieser Art findet heute ab 15 Uhr in der Bayerischen Bauakademie statt.

Archivfoto: Sennfelder

meinsamen Abschlusskonzert ein. Am Ende dieser Veranstaltung wartet auf jeden Teilnehmer noch eine Überraschung. Darüber hinaus soll der ge-

samte Kindermusiktag von Mitgliedern des Film- und Fotoclubs Feuchtwangen sowohl im Bild als auch im Ton festgehalten werden.